

Frühjahrsflohmarkt „Runds ums Kind“ bei strahlendem Sonnenschein



7. März 2015

Großer Andrang herrschte vergangenen Samstag im Kinderhaus!

Nach nur einer Stunde waren sämtliche Listen für die Schnäppchenjäger ausgeteilt, doch natürlich ließ sich auch auf provisorischen „Notzetteln“ der Einkauf von schöner und gut erhaltener Kinderkleidung, Babyartikeln und Spielzeug notieren. Vom Erlös kommen dem Kinderhaus 10% zu Gute. Bei Kaffee und Kuchen genossen außerdem viele das sonnige Wetter.



Wir bedanken uns herzlich bei allen Beteiligten und wünschen viel Spaß mit den Neuerwerbungen!

Elternbeirat 2014/15

